



Regierungsratsbeschluss vom 29. August 2017

Schriftliche Anfrage Stephan Schiesser betreffend Verlegung der Haltestelle
Bus Nr. 30 Centralbahnplatz 7

P175234

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Am Bahnhof SBB müssen auf engstem Raum viele Nutzungsanforderungen gleichzeitig berücksichtigt werden. Dabei können nicht immer alle Ansprüche zur vollen Zufriedenheit erfüllt werden. Verbesserungen der aktuellen Situation, insbesondere auch für die Bushaltestelle der Linie 30, werden im Rahmen künftiger baulicher Massnahmen gesucht und nach Möglichkeit umgesetzt.

